

MOTOR

Javier De la Fuente, nuevo director del circuito de Los Arcos

Efe. Pamplona

El Gobierno de Navarra informó ayer que el circuito de velocidad de Los Arcos tiene como nuevo responsable a Javier De la Fuente, hasta ahora en la empresa pública Navarra de Infraestructuras de Cultura, Deporte y Ocio (NICDO).

De la Fuente, licenciado en Empresariales por la UPNA y que formó parte del departa-



mento comercial de AC Hoteles, tendrá como responsabilidades la coordinación de recursos humanos y materiales, el desarrollo del plan comercial y de gestión de la instalación, y la contribución a la ampliación de servicios y facturación.

Sucede a Moncho Urdiain, quien ostentó la dirección temporal desde que el 1 de enero el gobierno recuperó la gestión directa del circuito tras 6 años externalizada.